

Find the information in English from the 5th page of this document.

INFORMATIONS EN FRANCAIS

VOYAGES INTERNATIONAUX : CONFERENCE – EMPLOI – ETUDES- REGROUPEMENT FAMILIAL- DEMANDE D’ASILE- TOURISME- FORMATION/STAGE- FOOTBALL/SPORT – CULTURE.

PRIX POUR TOUT PAYS : 1700\$ USD/ 1 000 000FCFA

Places limitées ! (surtout pour les demandeurs de bourses)

Pays disponibles : Emirats Arabes Unis (Dubai), Qatar, Biélorussie, République Tchèque, Russie, Tunisie, Canada, Luxembourg, Pays-Bas, Espagne, Lettonie, Lituanie, Autriche, Afrique du Sud, Belgique, Etats-Unis, Chine, Inde, Australie, Nouvelle-Zélande, Allemagne, Irlande, Finlande, Portugal, Italie, Norvège, France, Cuba, Brésil, Argentine, Serbie, Pologne, Corée du Sud, Malaisie, Singapour, Chypre, Turquie, Angleterre.

NOUVEAU!!!: Les footballeurs et les personnes désirant poursuivre leur cursus en médecine générale / ou en spécialisation médicale sont les bienvenus en 2025. Tout pour évoluer en Europe!

Les familles désirant s'installer en Europe, au Qatar ou aux Emirats Arabes Unis en moins de 1 mois avec des cartes de résidence de 10 ans sont les bienvenus

Nos Bureaux : Cameroun, République Démocratique du Congo, Burundi, Ghana, Sénégal, Togo, Sierra Leone, guinée, Autres pays.

Possibilité de s'enregistrer en ligne...

Comment s'enregistrer ?

- 1- Se rassurer d'avoir : un passeport valide, le montant nécessaire pour entamer la procédure (au moins 50% du montant).**
- 2- Contacter par courriel (E-mail) ou par appel direct ou par whatsapp ou par Telegram le service d'urgence.**
- 3- Obtenir le contrat d'assistance à étudier**
- 4- Si vous êtes d'accord avec les termes de référence du contrat d'assistance, recontacter le service d'urgence par le même canal pour prendre rendez-vous d'enregistrement en ligne ou**

Emergency department & Travel (Département des urgences & Voyages) :

E-mail: info@lafrikulture.org All information on www.lafrikulture.org

Find the information in English from the 5th page of this document.

dans un des bureaux d'enregistrement, en fonction de votre situation géographique. Vous pourrez aussi vous faire représenter par un de vos proches si vous souhaiteriez à tout prix vous enregistrer dans un bureau alors que vous résidez dans un autre pays où aucun bureau n'est représenté. L'enregistrement consistera à signer le contrat à valider et faire le premier paiement (50%) du montant exigé pour le service.

Attention, tout contrat d'enregistrement contient un lien web et un code QR (Le jour de l'enregistrement). Ces lien et code barre sont vérifiables par toute instance consulaire et migratoire dans le monde. Nous attirons votre attention pour éviter de vous faire piéger par des arnaqueurs. **Toute transaction financière se fait par les informations communiquées par le service des urgences en fonction de votre pays de résidence.**

- 5- Après avoir complété votre enregistrement, vous recevrez la documentation requise pour votre voyage. Concernant les demandes d'assistance pour :
- a. Visa électronique : Vous recevrez le VISA électronique
 - b. Visa Physique (à recevoir par une ambassade ou instance consulaire ou centre de dépôt agréé par une ambassade) : Vous recevrez les documents qui vous permettront de déposer votre demande, d'apposer vos empreintes digitales et d'obtenir votre VISA.
 - c. Visa FREE : Vous recevrez les documents qui vous permettront d'embarquer et de franchir sans difficulté le poste aéroportuaire du pays de destination
 - d. Visa à l'arrivée : Vous recevrez les documents qui vous permettront d'embarquer et de franchir sans difficulté le poste aéroportuaire du pays de destination

NB : Les candidats éligibles pour un VISA de travail devront préparer un CV ou demander une assistance à établir un CV auprès de notre service des urgences. Les candidats éligibles pour un VISA d'étude devront avoir la documentation académique nécessaire pour qu'on entame la procédure. Les demandeurs d'asile devront avoir au moins une (01) preuve de leur nationalité d'origine même s'ils sont illégaux et résident dans d'autres pays.

Le travail disponible est du domaine de :

Emergency department & Travel (Département des urgences & Voyages) :
E-mail: info@lafrikulture.org All information on www.lafrikulture.org

Find the information in English from the 5th page of this document.

- a- Médecine & Soins infirmiers
- b- Travail de Chantier
- c- Restaurant
- d- Administration
- e- Droit
- f- Gestion & comptabilité
- g- Course
- h- Réception (Hôtel)
- i- Cuisine et Evènementiel
- j- Agriculture
- k- Humanitaire (ONG)
- l- Travaux de ménage
- m-Sports et Coaching
- n- Communication
- o- Armée

Les salaires varient entre 250\$ US et 4000\$ US

80% des entreprises employeurs contactées hébergent les employés.

90% de nos universités ou écoles de formation contactées s'occupent de l'hébergement de nos étudiants.

Les formations et étude sont possibles en plusieurs langues en fonction des exigences du pays et de la période d'enregistrement.

Tout candidat peut de son propre gré certifier son contrat d'enregistrement auprès d'un poste de police, ou dans une mairie ou dans une sous- préfecture ou préfecture ou auprès d'un notaire. Cependant, les responsables de bureaux d'enregistrement n'ont pas le droit de se déplacer hors de leurs offices pour une quelconque négociation ou autre mesure de sécurité.

Seules les ambassades, ou consulats ou centre de dépôt de dossier ont le droit de prendre votre passeport. Nous n'avons pas le droit de prendre votre passeport. Nous avons juste besoin du scan de vos documents pour entamer la procédure de voyage. Faites attention aux arnaqueurs. Cependant, certains demandeurs de VISA de travail et d'étude peuvent

Emergency department & Travel (Département des urgences & Voyages) :
E-mail: info@lafrikulture.org All information on www.lafrikulture.org

Find the information in English from the 5th page of this document.

avoir les originaux de leurs contrats de travail ou documents d'admission/Hébergement transmis par DHL en fonction du pays de destination.

Les places ne peuvent pas être réservées à cause du nombre important des demandes. La signature du contrat d'enregistrement reste la seule garantie d'obtenir notre assistance

Il est possible de s'enregistrer dans un pays autre que votre pays d'origine.

Les modalités de remboursement sont précisées dans le contrat d'enregistrement en cas d'échec du dossier. Il reste important de bien lire et comprendre le contrat avant de procéder à la validation (signature).

Toute personne est éligible à voyager. Cependant certaines autorisations concernant les femmes enceintes (Plus de 7 mois de grossesse), les mineurs, les réfugiés et malades graves sont à obtenir !

Notre mission est d'assurer une assistance de qualité tout en luttant contre toute forme d'arnaque et voyages illégaux.

Notre vision est de promouvoir une insertion socio-professionnelle des populations victimes d'abus ou en quête de bien-être.

Nos valeurs sont : Travail – Endurance – Foi

Notre groupe agit en partenariat avec plusieurs personnes physiques/ morales afin de faciliter un travail de qualité et d'honnêteté dans la crainte de Dieu (ALLAH).

50% de nos fonds perçus permettent de subvenir aux besoins des populations en détresse dans le monde (Palestine, Yémen, Pakistan, Soudan, RDCongo).

Aucun traitement n'est possible sans pré paiement !

Emergency department & Travel (Département des urgences & Voyages) :
E-mail: info@lafrikulture.org All information on www.lafrikulture.org

Find the information in English from the 5th page of this document.

INFORMATIONS IN ENGLISH

**INTERNATIONAL TRAVEL : CONFERENCE – JOBS – STUDIES -
FAMILY GROUP - ASYLUM - TOURISM - TRAINING -
FOOTBALL/SPORTS – CULTURE.**

PRICE FOR ALL COUNTRY :

1700 USD\$/ 1 000 000FCFA

Limited Places ! (For Scholarships)

**Countries availables : United Arab Emirates (Dubai), Qatar, Belarus,
Czech Republic, Russia, Tunisia, Canada, Luxembourg,
Netherlands, Spain, Latvia, Lithuania, Austria, South Africa,
Belgium, Usa, China, India, Australia, New Zealand, Germany,
Ireland, Finland, Portugal, Italy, Norway, France, Cuba, Brazil,
Argentina, Serbia, Poland, South Korea, Malaysia, Singapore,
Cyprus, and Turkey.**

NEW!!!: Football players and people who wish to continue their studies
in general medicine and / or medical specialization are welcome.
Everything to evolve in Europe!

Families who wish to settle in Europe, in Qatar, in Mauritius or in UAE in
less than 1 month with residence cards of 10 years are welcome

**Our Offices : Cameroon, Democratic Republic of the Congo,
Burundi, Ghana, Senegal, Togo, Sierra Leone, Guinea, Others.**

Possibility to check in online...

How do I register ?

Emergency department & Travel (Département des urgences & Voyages) :
E-mail: info@lafrikulture.org All information on www.lafrikulture.org

Find the information in English from the 5th page of this document.

- 6- Be sure to have : a valid passport, the amount necessary to initiate the procedure (at least 50% of the amount).
- 7- Contact us by e-mail (E-mail) or by direct call or through whatsapp or Telegram by the emergency department.
- 8- Get the support contract to study
- 9- If you agree with the terms of reference, contact the emergency service by the same channel to make an appointment for registration at one of our office or online, depending on your geographic location.

You will also be able to be represented by your relative if you live out of the office's country. The registration consist to sign the contract (agreement) and make the first payment (50%) of the amount charged for the service.

Be careful, all assistance contract contains a web link and a QR code verifiable by any instance of the consular and migration in the world.

We would like to avoid being trapped by scammers.

Every financial transaction is made by the information provided by the emergency department only ; Depending on your country of residence.

- 10- After completing your registration, you will receive the documentation required for your trip relating to requests for assistance to :
 - a. Electronic Visa : You will receive the electronic VISA
 - b. Visa Physics (to be received by an embassy or instance consular or by Visa application center) : You will receive documents that will allow you to file your application, attach your fingerprint and get your VISA.
 - c. Visa FREE : You will receive documents that will allow you to pick up and crossed without difficulty the position of the airport to the destination country
 - d. Visa on arrival : You will receive documents that will allow you to pick up and crossed without difficulty the position of the airport to the destination country

You can't give your physical passport to anyone. Only to embassy or Visa application section or when you need to take a flight ! We don't have the right to touch your passport. We just need the scan

Emergency department & Travel (Département des urgences & Voyages) :

E-mail: info@lafrikulture.org All information on www.lafrikulture.org

Find the information in English from the 5th page of this document.

of your documents !!!! Certains companies employees and certains universities can send you the originals of the documents by DHL or Post office ! Please, be careful !!!!!

NB : candidates eligible for a work VISA will be required to prepare a CV or apply for assistance to establish a CV to our emergency department. The candidates eligibles for a student VISA must have the academic literature necessary for initiating the procedure. Asylum-seekers should have at least one (01) proof of the nationality of origin, even if they are illegal, and are a resident in other countries.

The job available:

- p- Medicine & nursing**
- q- Building**
- r- Restaurant**
- s- Administration**
- t- Law jobs**
- u- Management & accounting**
- v- Reception (Hotel)**
- w- Kitchen and Events**
- x- Agriculture**
- y- Humanitarian organizations (NGOS)**
- z- Housework**
- aa- Sports and Coaching**
- bb- Communication**

The salaries vary between US\$ 250 and 4000 US\$

80% of employer businesses contacted take care about accomodation of the employees.

90% of our universities or training schools contacted care of the accomodation of our students.

The training and study are possible in several languages depending on the requirements of the country and of the registration period.

**Emergency department & Travel (Département des urgences & Voyages) :
E-mail: info@lafrikulture.org All information on www.lafrikulture.org**

Find the information in English from the 5th page of this document.

Any applicant may voluntarily certify its assistance contract to a police station, or in a town hall or in a sub - district or prefecture or to a notary office. However, our office managers do not have the right to move out of their offices for any trading or other security measure.

Places cannot be booked because of the large number of applications. The signing of the contract of registration remains the only guarantee to get our assistance

It is possible to make registration in another country other than your country of origin.

The refund process are specified in the registration agreement

Every body is eligible to travel. However, some permissions for pregnant women (More than 7 months of pregnancy), minors, refugees and the serious sick are required !

Our mission is to provide high-quality assistance by our partners in the world in the topics of Legal Trip, but by the fight against all forms of scam and illegal trip.

Our vision is to promote a socio-professional integration of people who are victims of abuse or in search of well-being.

Our values are : Work – Endurance – Faith

Our group is in partnership with several persons/ companies/ Organizations in order to facilitate a high quality of work and honesty in the fear of God (ALLAH).

50% of our funds help for the needs of people in distress in the world (Palestine, Yemen, Pakistan, Sudan, Drcongo).

No treatment is possible without pre-payment !

Emergency department & Travel (Département des urgences & Voyages) :
E-mail: info@lafrikulture.org All information on www.lafrikulture.org